

من ذلك وتربصوا به الدوائر واتصل خبره بخليد بن السلطان
اليسور المهزوم على خراسان فقصده ملك هرات وهو السلطان
حسين بن السلطان غيات الدين الغوري فاعلمه بما كان في
نفسه وسال منه الاعانة بالعساكر والمال على ان يشا طره ملكه
اذا استقام له فبعث معه الملك حسين عسكريا عظيما وبين
هراة والترمذ تسعة ايام فلما سمع امرآء الاسلام بقدوم خليل
تلقوه بالسمع والطاعة والرغبة في جهاد العدو وكان اول
قادم عليه علاء الملك خذاوند زاده صاحب ترمذ وهو
امير كبير شريف حسيني النسب فاتاه في اربعة آلاف من
المسلمين فسر به وولاه وزارته وفوض اليه امرة وكان من الابطال
وجاء الامراء من كل ناحية واجتمعوا على خليل والتقى مع

Khalîl, fils du sultan Yaçaoûr, celui-là même qui avait été vaincu dans sa tentative pour s'emparer du Khorâçân. Il se rendit près du roi de Hérât, qui était le sultan Hoçain, fils du sultan Ghiyâth eddîn alghoûry, lui révéla ses projets et le pria de l'aider d'hommes et d'argent, à condition qu'il partagerait avec lui son royaume, lorsqu'il en aurait fait la conquête. Le roi Hoçain fit partir avec lui une armée considérable. Entre Hérât et Termedh il y a neuf jours de distance. Lorsque les émirs musulmans apprirent l'arrivée de Khalîl, ils lui firent leur soumission et lui témoignèrent leur désir de combattre les infidèles. Le premier qui vint le trouver fut 'Alâ almuc Khodhâwend Zâdeh, prince de Termedh. C'était un émir puissant, un descendant de Mahomet par Hoçain. Il joignit Khalîl avec quatre mille musulmans. Khalîl fut joyeux de son arrivée, l'investit du vizirat et lui confia l'exercice de l'autorité. 'Alâ almuc était au nombre des hommes les plus braves. D'autres émirs vinrent de toutes parts se réunir à Khalîl, qui engagea le combat